
PARTICIPOU DO GRUPO
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SEGUNDO SEMESTRE DE
2017 ATÉ O PRIMEIRO
SEMESTRE DE 2019.

Tutor: Professor Cláudio
César Zimmermann, M.Sc

ALBERT LUIZ

FOLLMANN
Graduando em Engenharia Civil na UFSC, possui

formação Técnica na área de Edificações pelo

SENAI/SC. Possui interesse especial pela área da

Geotecnia, em temas como Contenções, Túneis,

Barragens, Instrumentação Geotécnica, entre

outros. Além da participação no Grupo PET/ECV,

foi bolsista no LabTrans, atuando em projetos

voltados à concessões rodoviárias e túneis

rodoviários. Atualmente, é estagiário na

TRACTEBEL Engineering, escritório de

Florianópolis, na área de Geotecnia, tendo

contato com temas como a Auscultação e

Inspeção de Barragens.

Qual a contribuição
do programa na sua
vida profissional?

r: O PET foi a única entidade da
UFSC pela qual senti alguma
identificação desde o início da
graduação.
Os projetos, principalmente de
ensino e extensão, chamaram
muito a minha atenção durante
a
apresentação na disciplina de
Função Social e Formação do
Engenheiro, ministrada na
época pelo prof.
Jucilei. Ao entrar no programa,
percebi que as expectativas
criadas condiziam com a
realidade, e que o (...)

Qual foi o projeto
mais marcante

enquanto bolsista do
PET ECV?

r: Curso de Revit como professor
(projeto de ensino); Efeito da sílica
ativa em suspensão nas propriedades
mecânicas do concreto (projeto de
Pesquisa); Relatório de patologias do
CeFA (projeto de Extensão).

(...) PET seria o início da minha
carreira profissional. O PET ECV me
tornou um profissional melhor, com
mais atitude/proatividade, senso de
coletividade, disciplina e humildade. É
impossível alguém entrar no
programa e não se tornar uma
versão melhor de si mesmo, pois,
aprendemos com o tutor e com os
colegas o tempo todo.

Como foi sua
experiência com o

tutor? De que
maneira ele

contribuiu para a sua
formação pessoal e

profissional?



AO CLÁUDIO RESTAM APENAS MEUS

AGRADECIMENTOS, CONSIDERAÇÃO E

MINHA AMIZADE. COMO DISSE NA

MENSAGEM ANTERIOR, SE SOU QUEM

SOU PESSOAL E PROFISSIONALMENTE,

MUITO DEVO AOS SEUS ENSINAMENTOS.

CLÁUDIO, VOCÊ ABRIU AS PORTAS PARA

EU ME DESENVOLVER E MOSTRAR MEU

POTENCIAL. TODAS AS PESSOAS QUE

SAÍRAM DE BAIXO NA VIDA TÊM ALGUÉM

QUE OS DEU A OPORTUNIDADE DE

COMEÇAR, SAIBA QUE VOCÊ É ESSE

ALGUÉM NA MINHA VIDA. MINHA ETERNA

GRATIDÃO POR TUDO O QUE FIZESTES E

AINDA FAZ POR MIM. PARABÉNS

PELO TRABALHO MARAVILHOSO QUE FAZ

HÁ TODOS ESSES ANOS A FRENTE DO

PET ECV. AGRADEÇO POR TER FEITO A

DIFERENÇA EM MINHA VIDA!!

Mensagem do Albert aos atuais 

bolsistas 

Mensagem  do Albert ao

tutor Cláudio Cesar Zimmermann

APENAS QUE SE DEDIQUEM O MÁXIMO

QUE PUDEREM, APROVEITEM O TEMPO

NO PET PARA APRENDER COISAS

NOVAS COM AS ATIVIDADES, SE

ENVOLVAM NO MAIOR NÚMERO DE

ATIVIDADES POSSÍVEL E TOMEM

INICIATIVA.

ACREDITEM EM SEUS POTENCIAIS, O PET

PODE SER TRANSFORMADOR. MUDAR

PARA MELHOR SÓ DEPENDE DE VOCÊS.

TODO ANO SE FORMAM MAIS DE 30
ENGENHEIROS CIVIS NA UFSC, VOCÊS

ESTÃO TENDO UMA OPORTUNIDADE DE

TER UM DIFERENCIAL NO CURRÍCULO,

APROVEITEM, VOCÊS ESTÃO

CONSTRUINDO SUA PRÓPRIA HISTÓRIA.

APROVEITEM OS

MOMENTOS DE CONFRATERNIZAÇÃO

TAMBÉM, POIS, DEPOIS SENTIRÃO UMA

FALTA ENORME DOS MOMENTOS DE

RISO

E DESCONTRAÇÃO VIVIDOS COM A PET-

FAMILÍA.

r: A minha experiência com o Prof.
Cláudio Cesar Zimmermann sempre foi
muito boa. O Cláudio é muito
preocupado com o bem-estar dos
membros do grupo, seu aprendizado e
seu desenvolvimento. É um
ser humano muito bem intencionado,
de bom coração e puro. Como tutor,
sempre cumpriu com suas
obrigações e sempre esteve
interessado em contribuir com as
atividades desempenhadas pelo
grupo.
Nos momentos mais complicados, em
que se encerravam atividades e
iniciavam-se outras atividades,
era o responsável por guiar os
membros da equipe. Além de tutor,
era um líder para o grupo, sempre
muito democrático e responsável. O
tutor Cláudio foi quem abriu as
portas da UFSC para mim, me
ensinou valores pessoais, éticos e
profissionais, que só teria aprendido
com anos de experiência. Como
pessoa, o Cláudio sempre nos ensinou
através do exemplo e de valores
como a honestidade e o caráter.
Profissionalmente, me ensinou a ser
ético e sempre muito correto.


